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FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON COPAIN FUME DU CANNABIS

  Par Profil supprimé Posté le 11/10/2019 à 10h49

Bonjour, je m’appelle Chloé, j’ai 24 ans, je suis non fumeuse, mon copain a 32 ans, il est fumeur de cigarette et de cannabis. 
Nous avons emménagé ensemble récemment, j’étais au courant de son addiction, ma condition pour emménager avec lui était qu’il ne
fume plus à l’intérieur (dans l’espoir qu’il fumerait moins par flemme de sortir dehors, et ça a fonctionné un peu).
Il m’a dit être prêt à essayer d’arrêter mais n’a jamais rien fait pour. 
Je sais que son souhait est réel et que ça ne peut venir que de lui.
Mais hier, j’ai reçu un appel de la police car il s’est fait contrôlé avec une dose importante sur lui. Il est donc en garde vue et y’a passé la
nuit. La police est venue avec lui dans notre appartement.
J’ai très mal vécue cette situation, tiraillée entre la peine de le voir menotté, les yeux pleins de culpabilité et la colère contre lui. 

À l’heure actuelle il est toujours en garde à vue, il devrait sortir dans la matinée. Nous n’avons pas encore l’occasion d’en discuté. Mais il
est clair que je veux qu’il arrête. Je ne sais pas quoi faire, quoi lui dire. Je ne voulais pas lui mettre la pression mais j’ai la sensation que
cette garde à vue est le moyen de le faire arrêter.. 

Pouvez vous me conseiller ? 
Merci d’avance 
Chloé

2 RÉPONSES

Moderateur - 11/10/2019 à 11h46

Bonjour Chloé,

Une garde-à-vue est un moment éprouvant. Avant de vous positionner prenez soin de prendre connaissance de son point de vue. Est-ce
que cela le fait changer ? Est-ce qu'il dit qu'il veut arrêter ? Ce genre d'événement peut être le déclencheur de ce genre de décisions. 

Comme il était porteur d'une dose importante de cannabis sur lui il y aura certainement des suites judiciaires. 

Cordialement.

Profil supprimé - 22/10/2019 à 13h29

Bjr effectivement la GAV va peut être le raisonner. Si vous êtes sur la région parisienne et qu’il est vraiment motivé je peux te conseiller
un médecin. Il m’a « fait » arrêter du moins il m’a bcp aider à arrêter après 15 ans d’une grossssse consommation de cannabis !!! Mais il
faut la volonté tout de même et surtout que ça vienne de lui.. courage à toi
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